

Communiqué de presse
Annecy
Vendredi 08 décembre 2023

Projet de Vélodrome à la Roche sur Foron : les Écologistes haut-savoyards appellent les Conseillers Départementaux à la raison et les hauts-savoyards à la mobilisation !

Il y a quelques mois en arrière, Martial Saddier était interviewé par Radio France, à l'occasion du passage du Tour de France. Au moment où le journaliste évoquait le budget du projet de Vélodrome, Martial Saddier répondait d'un air moqueur : "Y'en a même qui disent 150 millions". Et bien cette somme, anticipée par les Écologistes, nous y sommes !

Les derniers chiffres des sources internes du Conseil Départemental se montent aujourd'hui à 109 millions d'euros pour la réalisation de l'infrastructure, auxquels il faudra rajouter plusieurs réalisations annexes, comme par exemple la construction d'un nouveau parking à La Roche sur Foron, afin de pallier la suppression des places de parking sur lesquelles est prévue la construction du Vélodrome.

Ce parking de 1800 à 2000 places pour la Roche sur Foron, dont le Conseil Départemental a lancé l'appel d'offres il y a quelques semaines, est budgété à 44 millions d'euros. Nous arrivons bien à $109 + 44 = 153$ millions d'euros ! Ce qui montera probablement encore davantage avec les travaux annexes.

Nous rappelons au passage qu'il n'y a actuellement que 4500 licenciés en cyclisme sur piste en France et qu'un Vélodrome existe déjà à Genève.

C'est pourquoi aujourd'hui, nous appelons les Conseillers Départementaux à faire preuve d'un peu de courage politique, et de montrer leur désapprobation à Martial Saddier pour ce projet fou, dont les sommes dépensées pourraient être investies pour des choses plus utiles, en lien avec les rôles du Département. Nous ne manquerons pas de faire connaître le nom des élu.es qui auront soutenu, ou non ce projet, à l'ensemble des habitants de la Haute-Savoie.

Aujourd'hui nous appelons les haut-savoyards à rejoindre la mobilisation organisée par l'association Non Au Vélodrome Arena, qui se déroulera ce lundi 11 décembre dès 8h15 à Annecy, devant le siège du Conseil Départemental de la Haute-Savoie, situé au 1 rue du 30ème Régiment d'Infanterie.

Contact presse

Pascal Sciabbarrasi
Porte-parole Les Écologistes 74
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06 75 19 36 49